
高松 47 年会 第 7回 理事会 議事録 

 日時:2019年 9月 26 日 場所: 筑地コミュニティ 

 

出席者 石淵、河西、藤本、安西、間島、芝原、田中、久本、松谷、高尾、村上 

 

１．開式 

石淵会長により、第 7回の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

３．第 6理事会議事録 報告 

特にコメントはなかった。 

 

４．各事業の進捗状況について 

(ア)高松 47連 

10月頭に残念会を実施。今後の予定としては 1月末に新年会を予定している。←

1月は 47会の新年会とかぶるので変更してほしいとの意見があった。 

←2月 10日前後で検討してみるとのこと。その新年会までには決算と新体制を考

えておく。 

(イ)BIBLE2班。 

前回の夜樂で発表できなかったので、新年会で 2つの発表ができるように準備を

している。 

(ウ)47学スイッチ班 

2月実施予定。現在まだ忙しく計画が立てられていない。 

 

５．20周年プロジェクトについて（安西） 

現在のところ、まだなにも進んでいない。4名のリーダーを集めてキックオフを考え

ている。2年後実施をめどに少しずつ進めていきたい。 

 

６．夜樂について 

11 月 8 日は 18 名の参加があり、新規の人（今年は 47 会に入った人）が 4 名いた。

店の関係で BIBLE 発表ができなかったので、次回は発表ができそうな場所でおこな

いたい。次回は 2月を予定している。 

 

 



７．昼食定例会について 

10 月 19 日（土）ビーフレストラン・ウエノの参加者は 10 名で新規の方が 2 名でし

た。参加者が増えると思って土曜日開催にしてみたが、イメージ通りにはいかなか

った。次回は平日がいいかも。次回決まれば報告するとのこと。 

←定例会はじわじわ増えていく感じでいいのでは。焦る必要はなく来てくれている

人が楽しんでくれたら、増えてくるのではとの意見があった。 

 

８．岡村杯・忘年会について 

今年５年目になる。現在参加 31名で 1名確認中。予約も 8組 32名なので問題ない。

忘年会は今のところ 32名（47会 24名、外部 8名）で連絡のついていない人が 10名

ほどいる。岡村杯の協賛は結構集まりそうなので予算内で実施できそうである。 

←忘年会の中身はどうするとの質問があった。 

←まだ次第は作っていない。外部の人もいるので、忘年会では催しはしなくてもよ

いのでは。臨時総会は新年会で実施するので、資料が必要。臨時総会では 1 年目は

事業報告と次年度の話がメインになる。そのなかで次年度の理事の承認が必要にな

る。会長は 2年任期なので、次年度の事業の決議をする。臨時総会の中身は執行部 3

人で話をする。 

 

９．餅つきについて 

餅つき大会に関して、栗林コミュニティセンターで実施。9時に集合とする。早めに

資料を作成してみんなに周知し、参加者をメールで募集する。鏡餅と雑煮を作る予

定。前日に準備する場所を借りられるか確認する。 

 

１０． その他 

特になし 

 

 

次回の第 8 回理事会を 12 月 18 日（水）筑地コミュニティセンターで実施することと

し、閉会した。 


